



Pourquoi les gens fument-ils ?

Rubrique : questions-réponses - Date : jeudi 2 novembre 2017

Pourquoi les gens fument ?

Réponse :

On fume pour les mêmes raisons que certains boivent avec excès ou se droguent. On commence pour « faire bien », pour imiter, pour essayer. Puis, on devient vite esclave de ce produit, cela s'appelle l'addiction ou la dépendance qui vous commande sans vous demander votre avis.

Mais on fume surtout parce que les industriels du tabac ont investi des sommes colossales depuis le début du 20ème siècle pour valoriser l'acte de fumer, pour créer le doute sur la réalité du danger et pour manipuler l'opinion publique et les décideurs politiques.